

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)AGENCIA INFORMATIVA
Nuevo periodismoBÚFALO
VÍCTOR ISLAS PARRA
DIRECTOR GENERAL

Fecha: 29 de Octubre de 2024

No hay medicamentos para quimioterapias

PACIENTES DE CÁNCER DE ISSSTECALI
ESTÁN "ESPERANDO LA MUERTE"

VARIOS PACIENTES ESTÁN "ESPERANDO LA MUERTE" PORQUE NO HAY MEDICAMENTOS PARA QUIMIOTERAPIAS



Senador Armando Ayala Robles....

"NO ES LO MISMO NADAR CON
DELFINES QUE CON TIBURONES"

(Información en esta edición)



ARMANDO AYALA entrevistado por VÍCTOR ISLAS PARRA



"Yo y varios prácticamente estamos esperando la muerte, estamos a las buenas de Dios", dijo a La Estampida de los Búfalos el señor FERNANDO TORRES MORONES, quien radica en Mexicali a quien en agosto pasado le detectaron cáncer, pero de pronto en el hospital del ISSSTECALI dejaron de aplicarle los tratamientos de quimioterapias por carecer de medicinas. "En la primera atención me pusieron un catéter, al día siguiente me pusieron suero, al día siguiente un suero especial, al tercer día me pusieron una bombita en el pecho, al siguiente día otra bombita, pero de septiembre a la fecha somos muchas las personas a las que nos dejaron de dar tratamiento porque no hay medicamentos para las quimioterapias". "Yo no le puedo decir al cáncer que se espere porque no hay dinero, ni darle suavécitas al cáncer, porque el cáncer es cáncer y avanza y avanza", expresó el señor TORRES y pidió "auxilio" a la gobernadora MARINA DEL PILAR, porque sin tratamiento "estamos-dijo- al borde la tumba". (Don Fernando es derechohabiente de ISSSTECALI, gracias a un hijo que es burócrata de base)

MEXICALI.- "No he descansado ni un día, la verdad", nos dijo ARMANDO AYALA ROBLES ayer durante una entrevista transmitida en vivo, refiriéndose al tren de actividades desarrolladas durante los casi dos meses que tiene como Senador la República, incluyendo giras de contacto popular de sábado a domingo en ciudades y comunidades de la entidad, a través de la Alianza Patriótica de Baja California, que preside. El Senador y 2 veces alcalde de Ensenada, actual presidente de la Comisión de Recursos Hídricos e Infraestructura Hídrica y miembro de las comisiones de Radio y Televisión, Bienestar, y Asuntos Fronterizos, se pronunció por una educación laica y gratuita, sin racismo y clasismo, así como por crear infraestructura para almacenar el agua que se va al mar debido a deficiencias en los sistemas de riego en los campos agrícolas y a la des-nivelación de las tierras de los campos agrícolas. "No es lo mismo nadar con delfines, que con tiburones", dijo, aludiendo a que en el Senado hay personajes con muchas millas políticas recorridas. Reveló que a mediados o finales de noviembre, vendrán de gira por Baja California la presidenta nacional de Morena, LUISA MARÍA ALCALDE y el secretario de Organización, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ BELTRÁN. (Ver video de la entrevista en laestampidadelosbufalos.com.mx)

Luego de la nada novedosa inauguración de la temporada del equipo Águilas de Mexicali, al periódico de mayor tradición y alcance en Mexicali "La Voz de la Frontera", le quitaron el palco que por muchos años había tenido como parte de los convenios publicitarios entre ambas partes. Dicen que por parte del dueño y presidente del equipo emplumado DIO MURILLO, más conocido por sus antecedentes de traelcaro como "PILLO MURILLO", fue el motivo, aunque otros dicen que ya lo relegaron sus hijos en la toma de decisiones, quienes al parecer ingresaron a la administración del Club Águilas con voracidad de cocodrilos.

Lo anterior seguro no cayó nada bien dentro de La Voz de la Frontera, pues recientemente este medio acabó 60 años de liderazgo en la región, un medio que sin duda no solo ha apoyado incondicionalmente al deporte local, sino siempre a Águilas de Mexicali y a la Fundación contra el cáncer "Mujeres que Viven", que presidió la señora esposa (+) de DIO. No será difícil darse cuenta quien llegó a ocupar ese palco, sino también quien fue el artífice de una acción tan ojea. Aún lado de este palco, de momento sigue el Canal 66, pero con lo que se está viendo en el manejo mercenario del equipo de béisbol por parte de la familia MURILLO, no será sorpresa que la siguiente temporada Canal 66 sea el siguiente al que le hagan la misma gachada. Cabe precisar que DIO ALBERTO MURILLO tiene la concesión de este inmueble propiedad del Gobierno del Estado, por lo que goza de todas las mejoras que se le hagan al mismo sin gastar un solo peso. El negocio es redondo para "Pillo", pues a lo anterior hay que sumarle las ganancias y el cobro de piso para sus bolsillos por la venta de cerveza, comida, botanas y todas las cosas que se venden en el estadio, lo mismo que por los espectáculos artísticos y religiosos que se realizan en el mismo.

En el marco de la celebración del LI Aniversario de la Facultad de Derecho de la UABC, la Doctora MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA, recibió un emotivo homenaje por haber sido a partir de 1968, profesora de asignatura y finalmente Directora de la Facultad que ha sido semillero de numerosas generaciones de la abogacía.

Dicho reconocimiento lo recibió ayer al ponerse en marcha La Semana de Actividades conmemorativas del 51 Aniversario de la Facultad de Derecho, cuyo edificio histórico lleva el nombre la Doctora OLMEDA GARCÍA, quien tuvo a su cargo la presentación del Doctor FERNANDO CÁRDENAS GRACIA, como primer ponente con el tema: ¿Qué sigue después de la Reforma Constitucional?

FORJADOR DEL
AÑO 2024

El doctor PABLO CHEE fue distinguido como Forjador del Año 2024 por el grupo Madrugadores de Mexicali, que preside ALFREDO VEGA. El evento fue una sorpresa para el doctor hasta minutos antes de la entrega del reconocimiento, en la cual estuvieron presentes destacadas personalidades e inversionistas del sector médico y empresarial, así como familiares y amigos. "Esta presea es un merecido reconocimiento a la trayectoria profesional, al impulso del sector salud y a la responsabilidad social empresarial", manifestó VEGA.

El sábado pasado se llevó a cabo el primer evento de varios que se realizarán con motivo del 27 aniversario del Canal de televisión 66, perteneciente al Grupo Intermedia que dirige el licenciado LUIS ARNOLDO CABADA ALVIDREZ, donde se entregaron reconocimientos a personas que con donaciones de pacas de alfalfa apoyaron el "Forrón" que anualmente se realiza en apoyo al Centro Ortopédico Fundación Intermedia (COFI), en cuyas instalaciones se efectuó el suceso. Decenas de personajes, varios radicados en la zona rural de Mexicali, recibieron diploma y palabras de gratitud de parte de CABADA ALVIDREZ, quien resaltó que gracias a ellos se alimenta a los caballos utilizados en las sesiones de equinoterapia para niños con capacidades especiales. CABADA anunció también el nombramiento de asesor jurídico del Grupo Intermedia (Canal 66 de Mexicali y Canal 33 de Tijuana), de MARCO ANTONIO GÁMEZ SERVIN, más conocido como "El Emperador".

Varios hijos de la calabra, como el profesor y ex diputado GREGORIO CARRANZA, principal organizador del Forrón, la regidora del Partido del Trabajo, BEATRIZ GARCÍA, el ex regidor y líder del Frente Cívico Mexicalense, SERGIO TAMAI GARCÍA, el secretario general de la Sección 37 del SNTE, AMPELIO INIGUEZ y, entre otros, el comunicador ROBERTO PÉREZ PRIETO.

El director general del Canal 66 fue acompañado en el presidium por su hijo LUIS ALBERTO, el director adjunto del mismo Canal, doctor en medicina FEDERICO HERNÁNDEZ MANRIQUEZ y AMPELIO INIGUEZ. Luego, anfitriones e invitados disfrutaron de carne asada, bebidas endulzadas, cerveza, tequila y whisky.

HOMENAJE A LA DOCTORA
MARINA DEL PILAR
OLMEDA GARCÍA

De izquierda a derecha, AZALIA RODRÍGUEZ, Directora de la Facultad de Derecho de la Universidad Xochicalco, Maestro FERNANDO CASTRO, Doctora MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA y Magistra ALVARO CASTILLA, mismos que fueron captados en la ceremonia de aniversario de la Facultad de Derecho de la UABC, donde la Doctora MARINA DEL PILAR fue objeto de un homenaje, por su trayectoria docente en la UABC, a donde llegó en 1968 como profesora de asignatura de la Facultad de la cual llegó a ser Directora.



RESORT

Maglën.

www.maglenresort.com

ENSENADA.-

En el discurso, toda pintura de maravilla. Se bien recibe, se aplaude; se congratulan las masas.

El problema es la ejecución, los hechos, la realidad; lo que no se puede maquillar.

Me refiero específicamente a dos programas recién anunciados por el gobierno federal: el de consultas médicas a domicilio para personas de la tercera edad y el de construcción de vivienda popular.

En el caso del primer programa no han explicado cómo funcionará.

Si los médicos a contratar llegarán a los domicilios en unidades equipadas, asistidos por enfermeros o enfermeras y provistos de medicamentos.

¡Si es así, excelente!

Tampoco han dicho si se tratará de visitas médicas superficiales, en donde apenas se toman los signos vitales y se entrega una guía alimenticia.

Mucho menos si les pedirán a los trabajadores de Bienestar dispongan de sus vehí-

culos particulares para llevar y traer a los médicos, o que estos últimos utilicen sus unidades en los traslados domiciliarios.

Tratándose de un programa que en el discurso se escucha bastante bonito, bonito y necesario, lo que menos esperamos los ciudadanos es que la realidad se ajuste a los dichos.

¡Y que se informe bien!

Que no se trate, pues, de programas sacados de la manga con fines meramente electoreros.

Ahora veamos el segundo programa.

En su reciente visita a Baja California, la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM anunció que durante su sexenio se construirán en la entidad 50 mil viviendas de corte popular.

Y aunque no se precisó cómo se distribuirá entre los municipios tal cantidad de viviendas, supongamos que a Ensenada le corresponden cinco mil.

Las interrogantes respecto el programa se hacen obligadas. Obligadas y necesarias.

¿Por ejemplo, qué características tendrán las viviendas populares a construir?

¿Serán microcasas en micropredios o casas medianas en terrenos amplios?

¿En qué parte de la ciudad se pretenden construir?

¿Al sur, allá por Maneadero, al este rumbo a Ojos Negros, o al norte camino a San Antonio de las Minas?

¿Serán construidas mediante complejos habitacionales que a la vuelta de los años se vuelven zonas de hacinamiento, inseguras y con vialidades colapsadas?

¿Sabrán las autoridades que tan sólo en este municipio suman miles las vi-



viviendas de interés social que se encuentran abandonadas o invadidas?

¿Sabrán de los problemas que se enfrentan al interior de los complejos habitacionales que ya existen en la ciudad?

Ojalá se precisen los aspectos fundamentales del programa, de sus propósitos y sus alcances.

Hacia dentro, ordenar la casa. De la puerta para fuera, hacer del PAN un verdadero partido de oposición en Baja California.

Eso es lo que se propone LIZBETH MATA LOZANO, apenas salga triunfadora de la elección del 10 de noviembre.



CLAUDIA SHEINBAUM, presidenta de México, y el delegado de Bienestar, JESÚS ALEJANDRO RUÍZ. Falta mucha información sobre nuevos programas sociales.

La ensenadense dice contar con el apoyo del 60 por ciento de los militantes de Acción Nacional avalados para votar, pero confía en que ese margen resulte mayor el día de la elección.

"Voy a ser no sólo la primera mujer en asumir la dirigencia estatal de mi partido, sino que de paso será la primera ensenadense en lograrlo", destacó MATA LOZANO.

En camino a contender por la dirigencia estatal del PAN, la ex legisladora federal reconoce que las cosas al interior del partido resultan obligadas de ordenar.

Aceptó que para ser una opción afuera, primero hay que fortalecer la unidad interna.

"Vamos a trabajar para hacer del PAN un verdadero partido de oposición, una opción real de cambio para los bajacalifornianos", abundó.

LIZBETH MATA dijo que, en el proceso interno de Acción Nacional, su aspiración es respaldada por la militancia de Ensenada y Mexicali, en tanto que en Tijuana las cosas están muy parejas entre ella y AMINTHA BRICEÑO.

En el contexto estatal, la fuerza del panismo radica mayoritariamente en la capital del estado, municipio que será clave para determinar el rumbo de la elección.

En el evento que encabezó la doctora CLAUDIA SHEINBAUM en Rosarito, esto el sábado al medio día, no se reservaron espacios exclusivos para la clase política de Morena.

En las primeras filas del recinto se ubicaron a beneficiarios de los programas sociales, sobre todo personas de la tercera edad.



CASA UMBRAL

VALLE DE GUADALUPE, B. C.

f @ CASA UMBRAL

www.casaumbral.com

A manera de excepción se dispuso de cuatro lugares para ser ocupados por los senadores JULIETA RAMÍREZ y ARMANDO AYALA, el alcalde de Tijuana, ISMAEL BURGUEÑO, y el delegado federal de Bienestar, JESÚS ALEJANDRO RUÍZ. Nadie más.

El regidor ensenadense ADOLFO MUÑOZ fue visto bien sentado en las primeras filas del inmueble, pero fue debido a que pasó como persona de la tercera edad y que un amigo le cedió su lugar.



LIZBETH MATA LOZANO, quiere hacer del PAN un partido reordenado en lo interno, para convertirlo en una oposición real en lo externo.